

[Afrique \(/news/africa\)](#)

[Asie \(/news/asia\)](#)

(<https://english.almayadeen.net/shortnews>)

Le Hamas explique : il n'y avait pas d'autre choix que le 7 octobre

Par Al Mayadeen Anglais | Source: Organismes. | 21 Jan 2024 19:38 | 14 actions

Le mouvement de résistance palestinienne du Hamas explique les raisons qui sous-tendent l'opération Al-Aqsa Flood d'un point de vue historique, politique et humanitaire alors qu'il cherche à démystifier les mensonges israéliens sur l'opération.

L'opération Al-Aqsa Flood a été une étape nécessaire et une réponse normale pour affronter toutes les conspirations israéliennes contre le peuple palestinien et sa cause; un acte de défense dans le cadre de la conduite de la Palestine de l'occupation israélienne, de la récupération des droits des Palestiniens, et sur la voie de la libération et de l'indépendance comme tous les peuples du monde, a déclaré le mouvement de la résistance palestinienne du Hamas.

Le Hamas a publié dimanche un mémorandum intitulé : "Notre récit... L'opération Al-Aqsa Flood", dans laquelle le mouvement de la Résistance a expliqué les raisons de l'opération du 7 octobre et les motifs qui la sous-tendent, ainsi que son contexte général concernant la cause palestinienne et un dénonciation du discours israélien et des accusations soulevées contre la Résistance palestinienne.

Le Hamas a publié un mémorandum intitulé : "Notre récit... L'opération Al-Aqsa Flood" où le mouvement de (https://twitter.com/hashtag/Palestinian?src=hash&ref_src=twsrc%5Etfw) résistance palestinien (https://twitter.com/hashtag/Palestinian?src=hash&ref_src=twsrc%5Etfw) explique les événements qui ont conduit à l'opération Al-Aqsa Flood qui remonte à 105 ans. #Palestine ([#Palestine \(https://twitter.com/hashtag/Palestine?src=hash&ref_src=twsrc%5Etfw\)](https://twitter.com/hashtag/Palestine?src=hash&ref_src=twsrc%5Etfw)) #Gaza (https://twitter.com/hashtag/Gaza?src=hash&ref_src=twsrc%5Etfw) [pic.twitter.com/gVKgIVAuTO](https://t.co/gVKgIVAuTO) (<https://t.co/gVKgIVAuTO>)

Al Mayadeen Anglais (MayadeenEnglish) 21 janvier 2024 (https://twitter.com/MayadeenEnglish/status/1749068185016336765?ref_src=twsrc%5Etfw)

Le Mouvement de la Résistance a expliqué qu'il y avait une pléthore de raisons qui l'ont poussé à réaliser l'opération, notamment:

- Les plans de la jurisprudence israélienne pour la mosquée Al-Aqsa et les tentatives de la diviser.
- Les actions du gouvernement israélien extrémiste et de droite, qui prend des mesures concrètes pour usurper l'ensemble de la Cisjordanie et occupé Al Qods au milieu des plans visant à expulser les Palestiniens de leurs foyers.
- Les milliers de Palestiniens injustement détenus par l'occupation israélienne et privés de leurs droits les plus fondamentaux au milieu d'agressions et d'humiliations primordiales.
- Le blocus aérien, maritime et terrestre injuste imposé à la bande de Gaza depuis 17 ans.
- L'expansion des colonies de peuplement israéliennes dans toute la Cisjordanie d'une manière sans précédent.
- L'escalade quotidienne et la violence perpétrées par les colons contre les Palestiniens.
- Les sept millions de Palestiniens déplacés vivant dans des conditions horribles dans les camps de réfugiés et souhaitent retourner sur leurs terres.
- L'incapacité de la communauté internationale à établir et à la complicité des grandes puissances dans la prévention de la création d'un État palestinien.

Le Hamas a fait valoir que l'on ne pouvait pas s'attendre à ce que le peuple palestinien continue à attendre et à compter sur l'ONU, qu'il a décrit comme « sans aide », affirmant que sa seule option était de « prendre l'initiative de défendre le peuple palestinien, les terres, les droits et les sanctuaires ». Le Hamas a souligné que ses actions se sont déclarées en légitime défense, qui est un droit consacré par le droit international et les conventions.

Il n'a pas commencé en octobre. 7

Comme les partisans de la Résistance palestinienne et de la cause ont repris, le Hamas a souligné que le sort de la libération n'avait pas commencé le 7 octobre, mais qu'il avait commencé il y a 105 ans, y compris 30 ans de colonialisme britannique et 75 ans d'occupation sioniste.

Le mémorandum a précisé que le peuple palestinien possédait 98,5 % des terres palestiniennes alors qu'il représentait 98 % de la population devant les sionistes qui étaient en coordination entre les autorités coloniales britanniques et le mouvement sioniste parvenait à prendre le contrôle de plus de 6 % de la terre palestinienne alors qu'elle représentait 31 % de la population avant 1948, c'est-à-dire avant la création déclarée d'un « Isra-I ».

"À cette époque, le peuple palestinien s'est vu refuser le droit à l'autodétermination et les bandes sionistes engagées dans une campagne de nettoyage ethnique contre le peuple palestinien visant à l'expulser de ses terres et de ses zones", a ajouté le long texte.

Les bandes sionistes ont déplacé 57 % de la population palestinienne et détruit plus de 500 villages et villes palestiniens alors qu'ils commettaient des dizaines de massacres contre le peuple palestinien en vue de la création d'"Israël" en 1948. Dans la poursuite de l'agression, les forces israéliennes ont occupé le reste de la Palestine en 1967, y compris la Cisjordanie, la bande de Gaza et Jérusalem, en plus des territoires arabes autour de la Palestine.

Tout au long de la longue histoire de l'occupation de la Palestine, le peuple palestinien a subi toutes les formes d'oppression, d'injustice et d'expropriation de ses droits fondamentaux, a souligné le Hamas, donnant à Gaza un exemple lorsqu'en 2007 il a été soumis à un blocus étouffant encore aujourd'hui, ce qui en a fait la plus grande prison à ciel ouvert du monde.

Le mouvement de la Résistance a également rappelé que: "Le peuple palestinien à Gaza a également souffert de cinq guerres/agressions destructrices qui ont toutes été "" Israël" le parti offensant."

L'occupation israélienne pendant des décennies, entre janvier 2000 et septembre 2023, a tué 11 299 Palestiniens et blessé 156 668 autres, la majorité d'entre eux étant des civils, a ajouté le Hamas. Pendant ce temps, "l'administration des États-Unis et ses alliés n'ont pas prêté attention aux souffrances du peuple palestinien au cours des dernières années, mais ont couvert l'agression israélienne".

Nouvelles connexes



[Les grèves israéliennes se poursuivent contre les hôpitaux, les universités et les foyers de Gaza \(/news/politics/israeli-strike...](/news/politics/israeli-strikes-continue-on-gaza-hospitals--universities-and-foyers-de-gaza)



[Intense d'attaques israéliennes contre Khan Younis, la résistance face à l'IOF \(/news/politics/intense-israeli...](/news/politics/intense-israeli-bombardment-of-khan-younis--resistance-confr)

"L'administration américaine a apporté un soutien financier et militaire aux massacres d'occupation israélienne contre les civils palestiniens et à l'agression brutale contre la bande de Gaza, et les responsables américains continuent d'ignorer ce que les forces d'occupation israéliennes commettent à Gaza de massacres", a déclaré le mémo.

C'est le soir, sur les Accords d'Oslo de 1993 signés par l'Organisation de libération de la Palestine (OLP) et sur l'occupation israélienne sous les auspices des États-Unis, le Hamas a souligné que les accords stipulaient la création d'un État palestinien indépendant en Cisjordanie et dans la bande de Gaza, dont les efforts avaient été "systématiquement détruits" par "l'État hébreu" par le biais d'une vaste campagne de construction de colonies et de judaïsation des terres palestiniennes en Cisjordanie occupée.

En réponse à toute injustice, le Hamas a demandé : "Qu'est-ce que le peuple palestinien attendait après tout cela?"

7 octobre à l'intention de l'armée israélienne

Le mouvement de la Résistance a ensuite expliqué que son opération du 7 octobre visait à cibler les sites militaires israéliens et à faire pression sur les autorités israéliennes pour qu'ils échangent des prisonniers afin de libérer les Palestiniens des prisons israéliennes. L'accent a été mis sur la destruction de la Division de Gaza des forces d'occupation israéliennes et des sites militaires près des colonies de peuplement autour de Gaza.

Les Brigades Al-Qassam, l'aile militaire du Hamas, ont souligné leur volonté d'éviter les dommages aux civils, en particulier aux enfants, aux femmes et aux personnes âgées. Ils ont déclaré que tout ciblage accidentel de civils avait été pris en charge lors d'affrontements avec les forces israéliennes.

Depuis sa création en 1987, le Hamas s'est engagé à éviter les dommages causés aux civils. Ils ont mentionné les initiatives visant à épargner les civils aux combats, mais celles-ci auraient été ignorées par l'occupation israélienne.

La déclaration a reconnu les fautes potentielles au cours de l'opération Al-Aqsa, en raison de l'effondrement rapide du système de sécurité israélien. Le Mouvement du Hamas a souligné qu'il traitait le traitement positif des civils à Gaza, cherchant à être libérés lors d'une trêve humanitaire en échange de femmes et d'enfants palestiniens détenus dans des prisons israéliennes.

La Résistance palestinienne a soutenu ses efforts pour ne cibler l'appareil militaire qu'avec de nombreuses preuves, soulignant que « les clips vidéo pris ce jour-là – octobre. 7 – ainsi que les témoignages d'Israéliens eux-mêmes qui ont été libérés plus tard, les combattants des Brigades Al-Qassam n'ont pas visé les civils, et de nombreux Israéliens ont été tués par l'armée et la police israéliennes en raison de leur confusion. »

La revendication de "40 bébés décapités" par des combattants palestiniens a été fermement démystifiée, même des sources israéliennes la rejetant. Malheureusement, de nombreux médias occidentaux ont adopté et promu cette fausse allégation, le mémo étant libellé comme suit.

L'allégation selon laquelle des combattants palestiniens auraient violé des femmes israéliennes, y compris le Mouvement du Hamas, a été entièrement niée. Un rapport du 1er décembre 2023 de *Mondoweiss* a mis en évidence le manque de preuves du prétendu « viol de masse » le 7 octobre, suggérant que « Isra'l » utilisait cette affirmation pour aggraver la situation à Gaza.

Selon des informations par le journal israélien *Yedioth Ahronoth* le 10 octobre et *Haaretz* le 18 novembre, un hélicoptère militaire israélien a tué de nombreux colons israéliens, y compris ceux au festival de musique de Nova près de Gaza, où 364 colons sont morts. Les combattants du Hamas, ignorants du festival, ont été pris pour cible par l'hélicoptère. Pour empêcher de nouvelles infiltrations en provenance de Gaza, les forces d'occupation israéliennes ont frappé plus de 300 cibles dans les zones environnantes.

Les témoignages israéliens ont confirmé que les raids et les opérations de l'armée ont tué à la fois des prisonniers israéliens et leurs ravisseurs. La directive Hannibal de l'O' souligne qu'elle préfère un prisonnier ou un soldat mort à être pris vivant pour éviter les échanges de prisonniers avec la résistance palestinienne.

Les autorités chargées des professions ont révisé le nombre de leurs soldats et civils tués de 1 400 à 1 200 après avoir découvert que 200 cadavres brûlés appartenant à des combattants palestiniens étaient mélangés à des cadavres israéliens. L'armée israélienne, qui possède des avions militaires, était responsable des destructions le 7 octobre.

Les raids aériens intenses de l'occupation israélienne à Gaza ont causé la mort de près de 60 prisonniers israéliens, ce qui témoigne d'un mépris pour leur vie, a souligné le Hamas.

Il a également ajouté que le nombre de morts parmi les "civils" était exagéré par le fait que de nombreux colons israéliens tués au cours de l'opération étaient armés et combattaient aux côtés des forces d'occupation israéliennes, alors qu'ils étaient enregistrés en tant que "civils" lorsqu'ils avaient été tués en action.

"Ceux qui défendent l'agression israélienne n'examineront pas les événements de manière objective, mais justifient plutôt le massacre israélien de Palestiniens en disant qu'il y aurait des victimes parmi les civils lors de l'attaque des combattants du Hamas", peut-on lire dans le mémorandum.

Appel à la justice

Le Hamas, qui jette des doutes sur l'engagement de certains pays, à savoir les États-Unis, l'Allemagne, le Canada et le Royaume-Uni, en faveur de la justice, le mouvement a exhorté le procureur et l'équipe de la CPI à se rendre rapidement en Palestine occupée pour examiner les crimes et les violations de première main, plutôt que de compter sur des observations à distance ou à succomber aux restrictions israéliennes.

En décembre 2022, l'Assemblée générale des Nations unies a sollicité l'avis de la Cour internationale de Justice sur les conséquences juridiques de l'occupation illégale "israélienne", soutenue par près de 100 pays, a souligné le

mouvement de résistance. Les pays soutenant l'occupation ont rejeté cette mesure, entravant les efforts visant à poursuivre les criminels de guerre israéliens par le biais de la compétence universelle devant les tribunaux européens.

Les événements du 7 octobre doivent être compris dans le contexte plus large des luttes contre le colonialisme et l'occupation, a-t-il ajouté. Des luttes similaires démontrent que l'oppression des occupants suscite des réponses correspondantes de ceux qui sont sous occupation.

Les gens dans le monde entier reconnaissent les mensonges perpétrés par les gouvernements soutenant le discours israélien, dans le but de justifier des positions partiales et de dissimuler les crimes israéliens. Ces nations négligent les causes profondes du conflit, à savoir l'occupation et le déni du droit des Palestiniens de vivre dans la dignité sur leurs terres. Ils montrent également l'indifférence à l'égard du blocus injuste imposé à des millions de personnes à Gaza et le sort des détenus palestiniens dans les prisons israéliennes, où les droits fondamentaux sont bafoués.

À l'issue du mémorandum, le Hamas a appelé à l'arrêt immédiat de l'agression israélienne à Gaza, à la responsabilité des souffrances humaines causées par l'occupation israélienne, au soutien à la résistance palestinienne et à la solidarité des nations du monde entier contre deux poids, deux mesures.

La Résistance a continué en exigeant qu'il soit mis fin aux grandes puissances qui couvrent "l'État hébreu", en rejetant toute décision prise par des puissances étrangères concernant l'avenir de Gaza et en s'opposant aux tentatives d'expulsion israéliennes. Le Hamas a exhorté la poursuite des pressions mondiales pour mettre fin à l'occupation, la résistance à la normalisation avec le régime israélien et un boycott général de l'occupation et de ses partisans.

Le plus le plus lus

Lien vers l'intégralité des formats PDF du mémorandum (<https://t.me/almayadeenenglish/619>)

Les forces américaines en Irak attaquées; des explosions surnommées "les plus violentes" à ce jour (/news/politics/us-forces-in-irak-attacked-explosions-called-most-violent) [Occupied Palestine \(/tags/occupied-palestine\)](#) [Palestine \(/tags/palestine\)](#) [Israel \(/tags/israel\)](#)

MENA (/news/mena) | 20 janvier 2024
L'occupation israélienne à Gaza (/tags/israeli-occupation)

[Hamas \(/tags/hamas\)](#)

[Gaza \(/tags/gaza\)](#)

Quatre responsables du Mossad, Peshraw Dizayee parmi les tués à Erbil (/news/politics/four-mossad-officials--peshraw-dizayee-among-killed-in-erbil) [\(coverage/operation-al-aqsa-flood\)](#)

MENA (/news/mena) | 16 janvier 2024

Opération déluge d'Al-Aqsa (/coverage/operation-al-aqsa-flood)

L'Afrique du Sud doit poursuivre les États-Unis et le Royaume-Uni pour complicité dans un génocide de Gaza (/news/politics/south-africa-to-sue-us--uk-for-complicity-in-gaza-genocide)

L'Europe (/news/europe) | 15 janvier 2024

Une embuscade d'Al-Qassam abat 30 soldats israéliens en une seule fois (/news/politics/al-qassam-ambush-takes-down-30-israeli-soldiers-in-one-go)

Palestine (/news/palestine) | 19 janvier 2024

Couverture (/coverage)